

14.09.2016

SKV TT-News

Sommerpause beendet

Bereits am vergangenen Freitag, 09.09.2016, nahmen die aktiven Tischtennispieler des SKV Eningen das Training nach der wohlverdienten Sommerpause wieder auf.

Und auch die Hobbygruppe, mit den TT begeisterten Eninger Flüchtlingen, traf sich wieder recht zahlreich am letzten Dienstag.

Während sich die Hobbygruppe nun wieder einmal wöchentlich unbeschwert sportlich betätigen kann, geht es für die Aktiven bereits ab Ende der laufenden Woche wieder richtig zur Sache.

Die erste Mannschaft darf zum Start in die neue TT-Runde 2016/2017 am Freitagabend, 16.09.2016, zum Gegner nach Trochtelfingen fahren. Für beide Mannschaften ist es das Auftaktspiel in der neuen Runde. Da darf man gespannt sein, wie die Spieler wieder in den TT-Sport reinfinden werden, und ob die denkbar kurze Vorbereitungszeit gut genutzt wurde. Ein langer Abend ist garantiert, denn der Spielbeginn gegen den TSV Trochtelfingen II ist auf 20:20 Uhr angesetzt.

Die zweite Mannschaft des SKV Eningen kann dagegen nochmals einen Trainingsabend absolvieren, bevor es am Freitag 23.09.2016 im Heimspiel gegen den TV Neuhausen III um die ersten Punkte der neuen Runde geht.